
Le président cubain ratifie la
priorité de la question
énergétique 
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Díaz-Canel a confirmé que la question de l'énergie a été une priorité lors de sa tournée
internationale. Photo : Archivo/Estudios Revolución

La Havane, 29 nov. (RHC) Le premier secrétaire du Comité central du Parti communiste de Cuba et
président de la République, Miguel Díaz-Canel, a confirmé mardi que la question de l'énergie a été une
priorité lors de sa tournée internationale des pays d'Afrique, d'Asie et d'Europe qui vient de s'achever.

Dans son profil Twitter, le chef d’état a assuré que lors de sa visite de travail en Algérie, en Turquie, en
Russie et en Chine, il a trouvé réceptivité, soutien et coopération.

Díaz-Canel a ajouté à son message sur le réseau social un lien vers le site web présidentiel, qui a publié
les récentes déclarations du ministre de l'Énergie et des Mines, Vicente de la O Levy, après le retour sur
l'île de la délégation gouvernementale, dont il faisait partie.
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Vicente de la O Levy ministre de l'Énergie et des Mines

Dans ses déclarations, Le ministre cubain de l'énergie et des mines, a qualifié la tournée en Algérie, en
Russie, en Turquie et en Chine de succès en ce qui concerne la question de l'énergie, une priorité de
l'agenda du gouvernement.



Le ministre, l'un des membres de la délégation cubaine conduite par le président Miguel Díaz-Canel, a
déclaré que les accords et les décisions conclus dans ces quatre destinations permettront de soulager la
situation complexe du Système énergétique national (SEN).

Dans le cas de l'Algérie, a-t-il dit, parmi les actions signalées par le président Abdelmajid Tebboune figure
la restitution de l'approvisionnement stable en carburant de la nation caribéenne pour l'alimentation des
centrales électriques.

Il a également mentionné le don d'un parc photovoltaïque, qui restera à La Havane, mais sera
interconnecté avec le SEN et profitera à toute la population, de Pinar del Río à Guantánamo, selon ses
déclarations aux journalistes nationaux, diffusées à la télévision.

Entre-temps, en Russie, ils ont également discuté du sujet, notamment de questions telles que les
livraisons de carburant, les énergies renouvelables et le fonctionnement des centrales thermoélectriques.
En ce qui concerne les résultats en Turquie, il a rappelé les centrales flottantes pour la production
d'électricité.

Lors de la rencontre avec les représentants des entreprises turques, ces actions et leur continuité ont été
évaluées et de multiples opportunités commerciales ont été identifiées, bénéfiques pour les deux parties,
avec une priorité donnée aux énergies renouvelables.

Enfin, en Chine, les initiatives pour la reprise des parcs photovoltaïques, interrompues par manque de
financement, ainsi que l'analyse et l'assouplissement des conditions de paiement et la continuité des
investissements, ont été discutées.

"C'est maintenant à nous, avec nos ambassades, nos spécialistes et nos techniciens, de mettre en œuvre
tous ces accords le plus rapidement possible", a déclaré le fonctionnaire à l'équipe de presse du
président, quelques heures après son arrivée à La Havane.

Il a également réitéré "l'engagement de réduire les effets sur la population au mois de décembre", en
soutenant et stabilisant le système électrique, et a anticipé l'arrivée d'une étape beaucoup plus efficace.
(Source:PL)
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